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Dirección Gf neral de lnvestigaciones
lnstituto de lnvestigaciones y  .:studios Superiores Económicos y Sociales

ACTA No.1/: 020         Junta Académica
En  la  ciudad  de Xalapa-Equez.,  Veracruz,  siendo  las  trece  horas  del  día  veintiuno  de enero de
dos  mil veinte,  con fundamento en  los  artículos  20 fracción  lx,65 y 66 de  la  Ley Orgánica;  28
290,  291,  293 y 294 del  Estatuto Generai,  ambos de  la  Universidad Veracruzana,  reunidos en

9r
espacio que ocupa  el Aula  Magna "María  de  la  Luz Aguilera  Mejía"  los  CC.  Dr.  José  Luis  Pérez
Chacón, Wendy Blanco Morales,  L)irector y Secretaria del  lnstituto de lnvestigaciones y Estudio§
Superiores   Económicos   y   Sociales   de   Xalapa,   Veracruz;   asi   como,   los   CC.   Rafael   Aria§
Hernández,  Margarita  Edith  Canal  Martínez,  Diana  Donají del  Callejo Canal,  Danú Alberto Fabre
Platas,  Josefa  Carolina   Fortuno  Hernández,   Leticia  Graciela  García   Hoyo,   Irma  del  Carmen`
Guerra  Osorno,  Mónica  Rubiette  Hákim  Krayem,  Griselda  Hernández  Méndez,  Sandra  lsabél
Jiménez Mateos,  Alejandro  Juárez  Torres,  Carlos  Medel  Ramirez,  Martha  Elena  Nava Tablad
Carlos   Reyes   Sánchez,   Edgar   .Juan   t;aucedo   Acosta,   y   Manuel   Suárez   Gutiérrez,   tod
integrantes   de   la   Junta   Académica   d(,`l   lnstituto   de   lnvestigaciones   y   Estudios   Superiore
Económicos  y  Sociaies  de  Xalapa.  Ver¿í:ruz,  en  términos  de  lo  previsto  en  la  fracción  VIll  del
artículo 70 de  la  Ley  Orgánica,  ccu.,  c3l  Íin  '.ie  lratar los  siguientes  puntos de  la  orden del  día:

1.     Lista  de  asistenci¿:L
2.    Propuesta para la elaboración del proyecto conjunto para el fortalecimiento de la visión

institucional  del  lll-¿SES.

3.     lnforme  sobre  la  cíenianda  pi.+3sentada  por  la  Dra   Ana  Cecilia  Travieso  Bello  por  la
inconformidad   al   Ícsiiltado   c!Lj   la   plaza   de   investigador  de  tiempo  completo  en  el
llESES,  en  contra  del  l?r.  Ánt.¿ii  Trigos  Landa,  Director General  de  lnvestigaciones y
del  Dr.  José  Luis  FJérez Chac( n.

4.    Asuntos gcnerales.

EI  Dr.  José  Luis  Pérc-z  Í)hacííjn  :it-,.iicita  s:-?  manifiesten  si  aprueban  la  orden  del  día,  y  mediante
votación    es    aprobacjá    po.r    ij ....:`.:iirrHdat`.;.    i-=nseguida    procede    a    pasar    lista    de    asistencia,
encontrándose   18  acacíémiccií.--3  .j€3  23  cim  los  que  declara  quorum  legal  para  realizar  la  junta
académica.   Enseguicia   hace   rei.c;rcricia   a   los   acuerdos   tomados   en   las   últimas   dos  juntas
académicas  celebrada;;  cl  6  de  junio  dt.;  2019  con  carácter  de  ordinaria  y  la  iniciada  el  20  de
agosto con  carácter cjL`  extí.ai`jr.:Jina.ria  y  ( eclarada  en  sesión  permanente  que  concluyó el  12  de
noviembre de  2019.  Arí'iba`t  acléis,  :Í5ídas  ..¿  Íirmadas  por lo  que  no  será  necesaria su  lectura .-----

En  el  punto  dos,  el  Dr.  r-Téíc3z  i.;! ,~^(;t`Dí.i  d¡j  la  bienvenida  como  nuevo  integrante  a  la  Dra.  Martha
Elena Nava Tablada y r..n:3c`tjwJa  .L;xponr.. quej` con la  intención de hacer la revisión para forialecer
la visión  institucional  y  hacia  c]oridc  quL`r`'`mos dirigir el  lnstituto,  y   toda  vez que ya fue  planteado
en Consejo Técnico, ¿`s que prüponc se `.labore el proyecto colectivo y colegiado para el lIESES,
invitando  a  que  se  sunien  eri  {.?{-,:c!  €;.t`,fijeí7o  (;on  la  aportación  y  colaboración  de  los  académicos

para el desarrollo tic;  .i?ülc;  lr¿*:¿,L!r. ,,  '. iíí;r!.T!:.  ici'`: también   que fue propuesto en  la  sesión de Consejo
Técnico el  Dr.  Edgaí  `ji!m  €:í3i,Í.`` :.::^..(,`,  par¿±  -.i,ue  scJr¿  el  Coordinador de  este  proyecto.  Al  respecto el
Mtro.  Arias  Hernándt`.:¿'.  sijgic`.u   L3`..  \í.eaL   cuáic.s  son   las  áreas  que  no  han   sido  vinculadas  al
conocimiento;  la  l).ra   Nav¿31, +!:i{3;`.  €:ugií  rc  S}e  íji,sque  mayc`r equilibrio entre  los dos ffle
mantenjdo  ei  instituic ,.----- ~-L__  _    ..,,
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Con  relación  al  punto  tres,  el  Dr.  Pérez  Chacón  informa  sobre  la  demanda  de  lo  contencioso
administrativo  que  tiene  tanto  él  como  L)irector  del  llESES  y  el  Dr.  Ángel  Trigos  Landa,  como ;/

:i,rae:t,:rzaF::::av,e?:,::á::tágea::o:;:,cpoonr`':,aeToe,::o,ragaDdr:y?naa,:eDcr,:,aÑraavváef:bpaeá,ao,:nof:rr:,:cj::i,
el seguimiento a esLe  problema esta a c¿rgo   de la oficina del abogado general de la  UV,  y turna \,
a los presentes el  oficio de  respuesta a dicha  demanda .------------------------------------------------------

En asuntos generales:
1.    La     Dra.     Griselda     Hernández     Méndez    como    Coordinadora    del     Doctorado    en

lnvestigaciones   Económicas  y   Sociales  (DIES)   informa  que  se  trabajará   para  que  bl
doctorado sea  reconocido por   ei  ,JNíjc,  asimismo informa que este mismo día se reunió

::nf:ob:er6o::::tnao::::p::d,::oy,g:,:n;ocá':o:qpuaer,aacc:rdse?L::oDqo::oáaeds:equpea:,ací::r,'c,':#
el  programa  está  abierto  para  col.:iborar ----------------------------------------------------------------

2.    EI  Dr.  Saucedo  Acosta  propone  que  algún  aula  del  llESES  lleve  el  nombre  de  la  Mtra.
Flora Velásquez Ortiz,  quien falleció  recientemente  (persona muy estimada y reconocida
por su trayectoria y gran  caiidad  r*jmana) y quien fuera fundadora tanto de la Facultad de
EConomi'a  c()rn()  de  eb:t:,`  inslituto      -

3.     EI  Mtro.  Rafat;i ;^i`ria¿S  i k;`rnánde7  i  ,vita  a  participar a  los  académicos en el  Foro que sobre
"Reforma de  Éstado"  se csta  org;.riizando en  colaboración  con varios  lnstitutos de la  UV.

4.    La  Mtra.  Wendy  Blanco,  propone  que  a  fin  de  que  los  nombres  de  las  Coordinaciones
queden debid¿m.iente registradas  en el  Reglamento  lnterno del  llESES,  se rectifiquen los
nombres, que deben ser.

a)    Coordí.Íiací.ÓÍ7  c/e  /=oÍ-(a/¿`t;Í;7iíeí7/o ,'1cadémí.¿`o,  Dra.  Diana  Donají  del  Callejo  Canal.
b)    Coordí.nací.ÓÍ7  c}e  LS`ewí.c;.os`  /.-:`^'/erí7.']s,  Dra.  Josefa  Carolina  Foftuno  Hernández.
c)    Coordinación    dc     Í-raii`sparei-ici¿}     Acceso    a    la    lnformación    y    Protección   de   datos

Persona/es,  Dra.  Mónica  R.  Hakin  Krayem.
d)   Coordinación  del  [-)octorado  cn  :nvestigaciones  Económicas  y  Sociales,  Dra.  Gr.iselda

Hernández Méncjez.
e)    Coordinacióri  dt.3  VincLil€]ción  y  Rc,sponsabilidad  Social. Mlro. Manuel Suárez Gufiiérrez.
f)      Coord/./7ac/.Ót7  f=-d/{or.ta,'.,  Dr   Danú  ,'.\lberto  Fabre  Platas

g)    Coordinación de Cestión para la   `:;uslenlabilidad. Mtra. Wendy Blanco Morales.
t`)    Coordinadoi-a  clc.  !Jnida(i  iii[eri.iá  rcJe  Gesliói.  lntegral  del  Riesgo,  Mtra.  Letiidia  Gradiela

García  Hoyo.
5.     EI Mtro.  Car!(jí:.  :V;cjdi`,.i  ini-Úiiiia  c..ije ha sido invitado por el CONEVAL para pahicipar

con  su  camjit`ja!ij!-a  para  ser  ir`i.`estigador académico .------------------------
6.    EI  Dr.  José  Luis  Pcrí:-,i2  l)h,acó i  da  a  conocer  que  por  conducto  de  la  Dirección

General   de    investig¿:.f';ioí;fjs     c;    informaron    que    la    UV   realizará   trabajos   de

|n:::'ht: c,; n eyx t:::rá,,c r,iL,á,:tlet:" :::,t:r  eeTé::r:::',a c,,:tepsa r::  vt:ri:esroásr,eacsa í:,,:tt:rs:  fÉE7~'
mantenimientí] ae  pur;!ia:3,  bai  `iiietas así como áreas para estacio
se  realizarán  `L}n  un  tj[:-jmpLi  ai  roximado  de  3  meses.   Debido  a  el
algunos  incor`;criie:.i{(`.--:s  S+`,cbre  ;odo  en  estacionamientos.  Oportun

./J'!
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conocer  las  fechas  programadas  para  nuestro  lnstituto.   Se  deberán  tomar  las  ,J.
medidas pertinentes.

Después de todo lo antes expuesto,  Ios académicos presentes llegamos a los siguientes:

ACUERDOS:

UNO.-Por unanjmidad se aprueba la orden del dia propuesta para esta Junta Académica.-;

DOS.-Por unanimidad sc ratif ican y aw£lan los acuerdos tomados en las juntas académicas
de fecha 6 de junio y 20 de agosto de ;?019 .-------------------------------------------------

TRES.-Por unanimidad  se  acuerda  aw:élar la  propuesta  de que el  Dr.  Edgar Juan  Saucedo
Acosta  funga  como  Coordinador  del  proyecto  conjunto  y  colegiado,  y  que  sea  el  16  de
marzo cuando se reunan  para la prest*itación del borrador del documento .-------------- i ------

CUATRO.-Por unanimidad sÜ acuercia   ?ue se t'ormule un reconocimiento a los académicos
ya fallecidos que coiaboraron  en  el  ilE`SES .------------------------------------------------

CINCO.-Por  unanimidad  s€  acuerda  y  avala  que  los  nombres  de  las  Coordinaciones  del
lIESES  sean  debidamente  anotadas  ei  Reglamento  lnterno del  llESES  como se  detalla a
continuación:

a)   Coordinación de Fortalecimien:.o Académico, Dra.  Diana Donaji del Callejo Canal.
b)   Coordinacióri de Seivicios Ext€H-nos,  Dra. Josefa Carolina Fortuno Hernández.
c)   Coordinación  de  Transparenci`~i,  Acceso  a  la  lnformación  y  Protección  de  datos

Personales,  Dra.  Móiiica  R.  Ha}:.im  Krayem.
d)   Coordinación   del   Doctorado   en   lnvestigaciones   Económicas   y   Sociales,   Dra.

Griselda Hernández Méndez.
e)   Coordinación   de   Vinculación   y   Responsabilidad   Social,   Mtro.   Manuel   Suárez

Gutiérrez.
f)     Coordinación  Editoria!,  Dr.  Dar!.j  Alberto  Fabre  Platas.
g)   Coordinación  de GL+itii¢'jrt  para  r i  Sustentabilidad,  Mtra. Wendy Blanco Morales.
h)   Coordinadora   dL.   Uniciad   lnttl;'na   de   Gestión   lntegral   del   Riesgo,   Mtra.   Leticia

Graciela Gaí'cía  Hoyo~

No  habiendo  más  asuntos  que  traiar,  se  cierra  la  presente  acta,  siendo  las  quince  horas  del
mismo día 21  de diciembre  de  2020,  firmando al  margen  y calce los que en  ella  intervenimos.

h,[egranti`;ri de la Junta Académica

Mtro.  Rafael Arias  Hernándc7_ Dra   Margarita  Edith  Canal  Martinez

-               ,/A.,j
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ií'dei  gáiiejo  Canai

r-íff#á2<"ernandez

Mtra.  Leticia Graciela  García  lloyo

nta Académgic£LP
Alberto Fabre Platas

Mtra   lrm del Carmen Guerra Osorno

Página 4 de 4


